

Friedenstunnel ausgezeichnet

PSD Bank Nord vergab 4500 Euro an Projekt

Schwachhausen (spa). Die PSD Bank Nord, die sich immer wieder finanziell für Gruppen in Bremen engagiert, hat sich nun auch den sogenannten Friedenstunnel an der Parkallee ausgesucht. Mit 4500 Euro zeichnete die Bank das Tunnelprojekt im Rahmen der Aktion „Bremen liebenswert“ aus.

Die Aktion wurde im vergangenen Jahr von der PSD Bank Nord unter der Schirmherrschaft von Sozialsenatorin Anja Stahmann gegründet. Für das Preisgeld der Bank will der Tunnel-Verein die Leuchtmittel für die zukünftige Fassadenbeleuchtung der Tunnel-Front zur Parkallee hin finanzieren. Regina Heygster, Vorsitzende des Vereins, dankte bei der Geldübergabe den Vertretern von Sozialbehörde und Bank für die Auszeichnung.

Das Friedenstunnel-Projekt wurde von der Künstlerin Regina Heygster nach den Anschlägen auf das World Trade Center im September 2001 ins Leben gerufen. Der

Verein setzt sich neben dem baulichen Friedenszeichen für Verständigung und Toleranz zwischen verschiedenen Kulturen und ihren Glaubensgemeinschaften ein.



Regina Heygster (r.) dankte Andrea Frenzel-Heiduk (Sozialressort) und Christoph Doebbelin (PSD Bank Nord) für die Auszeichnung. FO.: FR